

Maves

Première expérience de déchetterie mobile



Dans la benne, une découverte amusante : grâce au recyclage, ce n'est peut-être pas encore la fin de vie pour ces gros nounours !

Samedi, c'est avec beaucoup d'attention qu'Astrid Lonqueu, maire de la commune, et Daniel Viora, directeur de Valeco (Syndicat mixte de collecte et traitement des déchets du Blaisois) ont observé la fréquentation de la déchetterie mobile installée pour la journée seulement près du terrain de football.

La commune ne dispose pas encore de déchetterie en dur. Les habitants doivent donc se rendre à Mer, à Suèvres ou à Blois. Pour répondre à un besoin bien identifié, il a été décidé d'essayer « pour voir » ! Six bennes ont été alignées impeccablement sur la pelouse avec chacune son écriteau : ferraille, cartons, gravats, végétaux, et deux pour le tout-venant. Impossible pour l'instant de collecter les produits dangereux, les peintures, les huiles. Matthieu Nedelec, responsable de la collecte du syndicat, était sur place lui aussi pour surveiller l'opération et évaluer l'impact : « *Pour une première expérience, nous sommes très satisfaits. Une soixantaine d'habitants sont venus avec leurs fourgons ou leurs remorques. C'est très encourageant* », a-t-il déclaré. Il faut dire que la communication avait été soignée, des flyers ont été distribués dans toutes les boîtes aux lettres et une annonce a été faite dans le bulletin municipal. Le maire envisage de poursuivre l'expérience et prévoit cette déchetterie mobile trois ou quatre fois par an en choisissant les périodes les plus favorables. « *C'est une sensibilisation aux gestes écoresponsables mais aussi à la solidarité car nous avons organisé une entraide pour les personnes âgées ou sans véhicule* », s'est-elle félicitée.

Renseignements auprès de Valeco : <http://www.valeco41.fr> et auprès de la mairie de Maves : 02.54.87.31.18 et mairie-maves@wanadoo.fr

